
Raúl Macías

Integrantes de la diputación permanente de la
Asamblea Legislativa solicitaron a la Secretaría de
Finanzas del Distrito Federal que se transparente to
da la información de la cuenta pública de 2008 y es
que el PAN en la ALDF afirma que hasta el momen
tono se cuenta con el desglosé de las fuentes de fi
nanciamiento como son créditos^ recursos propios y
de aplicación automática

La propuesta fue presentada por los asambleítas
del albiazul José Antonio Zepedá Segura y sticoor^
dinador Miguel Hernández Labastida quienes se
pronunciaron por que se conozca el estado de las
cuentas de la administración pública local durante el
ejercicio fiscal del 2008 ya que añaden es necesa
rio conocer el uso de los recursos públicos y evitar un
posible desvío de los mismos

Denunciaron que ante la falta de claridad en las
cuentas del año pasado se impide valorar los recur
sos del Ramo 33 Fondo de Aportaciones Federales
jdel Fondo Metropolitano de Proyectos de impacto
Ambiental de los ejercidos por las 16 delegaciones
la Secretaría de Obras y Servicios el Sistema de
Aguas de la Ciudad de México y el Sistema de Trans
porte Colectivo Metro

Sostuvieron que el gobierno se maneja con opacidad
y no deja claros los recursos ejercidos el año anterior
por ello insistieron en que la Secretaría de Finanzas
transparente la información relativa a la recaudación lo
cal y los ingresos federales asignados a la ciudad a fin
de conocer el uso de los recursos públicos y evitar un
posible desvío de los mismos en rubros no prioritarios

Al hacer uso de la palabra en la tribuna de la dipu
tación permanente José Antonio Zepeda señaló que
el documento conformado por 8 467 páginas carece
de información y por ende de transparencia en la
rendición de cuentas ya que no se presenta el desglo
se de las fuentes dejinanciamiento como son crédi
tos recursos prppigs y de aplicación automática

 078.  2009.07.16


